
第１回　地域交流促進検討部会　議事録

平成１２年１０月２０日日　　　時

場　　　所

１４：１０～１５：２０

ハミングプラザＶＩＰ　「アポロン」

出　席　者

●座長挨拶 新潟ｿﾌﾄｳｪｱｾﾝﾀｰ 代表取締役専務　　鈴木　四郎

●部会事務局紹介

●研究部会員の自己紹介

●部会での検討内容についての説明

●今後の概略スケジュールについての説明

●アンケートについて

●質疑応答

全体会議で配布の参加者名簿

部会配布資料

　　

・議事内容のレジュメ　　・部会スケジュール（案）　・検討項目アンケート（案）

議　　事　　内　　容

・ＩＴＳ推進会議で示されている検討内容例及び会員からの意見を参考に、検討項目を決め
　て行くこととする。
・会員から広く意見を聞くため、検討項目に関するアンケートを実施する。

・部会スケジュール（案）の資料により説明

　・検討項目アンケート（案）の資料により説明

●部会メンバ各々の検討項目に関する意見交換

（主な意見の抜粋）

・地域の人が欲しがる情報及び発信の仕方について検討
・インターネット、Ｉモードを使用した交通情報の発信
・地域をアピールする情報も必要
・現在、バラバラな情報を共通のプラットフォームに収容　　　他ｅｔｃ．．．．

●取り決めた事項

・アンケート項目の追加等に関する意見は、１０月２５日までに事務局へ連絡。
　　　　　ﾒー ﾙｱﾄ゙ﾚｽ　 its@nisc-net.co.jp
・アンケートの発送は、１０月２６日にメールもしくは、ＦＡＸで部会員に送付。
・アンケートの締め切り－－－－１１月１０日
・次回の部会開催　　　－－－－１１月２２日　13:30ー15:30       　（会場は、後日連絡）

なし

新潟ｿﾌﾄｳｪｱｾﾝﾀｰ　企画営業部　佐藤部長、尾関


